

# Arbeitseinsatz Aeugsten

eing. Schwein gehabt – mit dem Wetter am 27. Oktober. Am Samstagmorgen pünktlich um 8 Uhr fuhren die Ersten mit der Bahn nach Aeugsten, denn es galt, den Weg von Aeugsten zum Soolerachseli wieder instand zu stellen. Die vom Wetterbericht angesagte Prognose versprach nichts Gutes, aber die 33 Teilnehmer liessen sich davon nicht abhalten. So galt es doch, einige schwierige Passagen neu zu gestalten. Dies war nicht ganz einfach, da der Weg durch den leichten Schneefall ziemlich matschig und schlecht begehbar wurde.

Auch auf Aeugsten selber war eine Gruppe am Arbeiten. Diese hatte den Auftrag, eine Mauer zu retten, welche vom Zerfall bedroht war. Diese Mauer musste zuerst abgebrochen und anschliessend wieder neu aufgebaut werden. Eine grosse Herausforderung wurde auch an das Küchenpersonal gestellt. So wurde als Erstes durch den Bautrupps eine provisorische Küche erstellt und die Einrichtung aufgebaut, galt es doch, die Zwischenverpflegung und das Nachtessen pünktlich bereitzustellen.

So kehrten dann auch alle Teilnehmer rechtzeitig für das Nachtessen zurück nach Aeugsten. Mit einem gelungenen Arbeitseinsatz und einem feinen Spanferkel aus der Küche von Rolf und Viktor wurde der an-



strengende Einsatz gemütlich abgeschlossen. Herzlichen Dank allen Teilnehmern des TV Ennenda, Kiwanisclub Stäfa, Feuerwehr-

vereins Netstal und den privaten Helfern sowie der Familie Peter für die Infrastruktur in der Aeugstenhütte.